

Des fauteuils roulants destinés aux enfants syriens handicapés ont été offerts par le représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du siège patriarcal d'Antioche



Le 13 janvier 2021, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du siège patriarcal d'Antioche, a rendu visite à une école pour enfants handicapés située à Damas. Il a rencontré le directeur, les pédagogues et les élèves de l'école « Amal », avant de leur offrir trois fauteuils roulants.

Le directeur a chaleureusement remercié le père Arsène, disant espérer que l'école continuerait à recevoir de l'aide humanitaire.

L'école « Amal » compte actuellement 165 enfants handicapés, dont la plupart ne peuvent se déplacer sans aide. L'école a besoin, notamment, de fauteuils roulants de différentes tailles, de couches, etc. « Amal », à Damas, est l'une des deux seules écoles pour enfants handicapés de Syrie, la seconde étant située à Alep.

Ces fauteuils roulants de fabrication allemande ont été achetés à Moscou grâce aux dons personnels d'un bienfaiteur canadien d'origine russe, Alexeï Fiset. Ils ont été acheminés à la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas par le directeur des programmes humanitaires et caritatifs de l'organisation de vétérans « Fraternité militaire », N. Kouskova.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/59730/>